
 

 

  平 成 29年 12月 19日 

ＰＴＡ会員の皆様  

世田谷区立千歳小学校 

校 長 □□ □□ 

P T A 会 長 □□ □□ 

   第３回運営委員会だより  
開催日時 平成29年12月9日（土）9:30～ 千歳小学校BOP室 

《会長あいさつ》 

 先日の第6ブロック8校での意見交換会で印象に残った話があります。役員の選出を話し合いで決める『互選会』を行う学校があ

ります。ある学校ではまずクラスで話し合うのですが、くじを免除してもらうため、いかに自分が引き受けられないかをアピール

し不幸自慢になってしまうそうです。しかしそれではいけないと、「もし引き受けられないとしても、自分はどんなことならPTA

に協力できるかを話し合おう」となり、「これは難しいけれどもこちらなら協力できます」「配布されたおたよりは全て目を通す

ようにしています」と前向きな意見が増えていったそうです。その結果、近年では全てのクラスで話し合いによって候補者が決ま

るようになりました。できない人でも協力したい気持ちがあると伝わったことで、みんなが前向きになれたためかと思います。 

 千歳小では役選は終了しましたが、これから校外委員の選出が始まります。校外活動は、PTAの活動の

要の1つでもあります。どうせくじ引きになるからと思わず、これだったらやれるかもと思われる方

はぜひ立候補していただければと思います。 

 【前回の運営委員会で取ったアンケートであがった意見についての回答】 

●運営委員会の時間を早めてほしい（仕事で半休では間に合わない） 

 →本部による事前準備があるため、今回のような9時半スタートが限界。今後も検討していく。 

●配布書類のテンプレートをホームページでダウンロードできるとよい →今後ITお助け隊とも協力して進めていく。 

●配布文書チェックを印刷して回覧するのが大変。メールなどで送りたい。 

 →本部役員・会長までのチェックはデータでも可能だが、最後の学校チェックの時点で印刷が必要。 

  学校とのメールのやり取りはセキュリティなどの関係で難しいのでは？これも今後検討していく。 

●運営委員会、定期総会への出席が負担。 

 →運営委員として、議題の話し合いや総会の議決に参加していただきたい。しかしながら連絡事項の交換だけで済む 

  ような場合、紙面での開催ができるように会則の変更など対応していきたい。 

委員会からのお知らせ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜家庭数＞ 

指名委員より転入生の役員等選出について 

2学期は他の学期よりも多くの転入生がいます。また時期同じく10月よ

り、次年度の役員選出に関わる活動も始まります。 

今年度指名委員として関わり、10月に転入されたばかりの保護者がいき

なり役員選出に関わるのは難しいのではないかと感じました。9月まで

の転入は選考の対象に、10月からの転入はその年の役員等の選考は対象

外とし、PTA活動や学校との様々な関わりを知っていただいた後翌年度

より選考に参加してもらう形はどうだろうかと考え、提案させていただ

きました。 

次回運営委員会時に、運営委員の皆さまに改めてご判断いただきたいと

思います。ご意見等ございましたら指名委員までお寄せ下さい。 

役員・委員会活動報告は、PTAホームページでの配信とPTA掲示板（職員室前廊下）の掲示とします。 
PTAへのご意見は、PTAご意見袋またはホームページのお問い合わせフォームまでお寄せ下さい。 

    http://chitosepta.com 

 校外委員より校外委員選出について 

数年前から全学年対象の選出をアナウン

スしてきましたが、現状では委員が高学年

に片寄っております。また地区班によって

家庭数のばらつきが大きいことから、来年

度より「地区班の持ち回り」を廃止し、地

区ごとのかたまり(おおむね2班から3班)

から1名を選出します。 

詳細は配布されたお便り（オレンジ色）を

ご覧下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部からのお知らせ  

◎地域環境連絡協議会について【全校のみなさん向け】 

 来年度、本校が世小Pの地域環境連絡協議会（ちーかん）の担当校となります。ちーかんとは、世田谷区内の

4つの警察署ごとに管内の小学校の情報交換会を行うもので、春と秋の2回、担当校が開催します。 

（詳細は世小Pホームページ http://www.sesho-p.jp/region.html をご覧ください） 

 これにあたり、本校PTAでは運営に当たる特別委員会を立ち上げるとともに、当日の会場準備のためのお手伝

いを募集します。委員会は3学期初め、お手伝いは4月に募集します。後日改めてご案内しますので、ご検討下さい。 

◎会計報告書について【委員会・学級委員向け】 

 年度末の会計報告書と活動費の残金は、必ず来年3月6日の定期総会までにご提出下さい。 

活動費の残金はPTAボックスには入れず、6月の総会時にお渡ししたファスナー付ポーチに入れ、会計報告書・レシート領収証添

付用紙と一緒にPTA会計までお願いいたします。会計報告書の作成には、委員会用または学級委員用会計マニュアルをご参照下さ

い。ご不明な点や、やむを得ぬご事情がある場合は、PTA会計までご連絡下さい。 

議事  

◎PTA会費余剰金について 

前回運営委員会でのアンケート結果から、来年度からは予算項目を設け学校に必要な備品を購入することを提案します。 

毎年本部が学校と相談して何を購入するか決定します。ただ、施設の工事などを伴うものには使えませんので、それについては

教育条件要望書で引き続き世田谷区に要望してまいります。     

 →賛成多数により可決。来年度の予算編成に組み込みます。 

◎学級委員の仕事見直しについて 

本部役員にて学級委員の仕事を整理し、振り分けました。学級委員の仕事ではないものについては、各クラス有志の方にご協力

いただくことになります。詳細は別紙おたよりを参照いただき、よりよい学級運営のため、学級委員以外のみなさんにもご協力

いただけますようお願いいたします。                

→賛成多数により可決。 

 

 

 次回 第4回運営委員会は・・・ 1月29日（月）10時～ BOP室①にて開催 

      議題：委員会活動全般の効率化について 

《校長先生あいさつ》 

 今日は今年最後のふれあいサタデーでした。メールでお知

らせしないにも関わらず、多くの保護者（特にお父さん方）

に来ていただきとてもうれしかったです。子どもと一緒に学

校まで来た時間はかけがえのない思い出となると思います。

今後もよろしくお願いします。 

 英語活動が3・4年生は週1時間、5・6年生は週2時間とな

ります。時間確保のため15分ずつ3回朝の時間を使うことに

なるため、全校朝会ができなくなります。来年度以降全校朝

会を月に1度にします。それにより学校以外の表彰はできなく

なります。それでも時間が足りないと土曜を4時間にする場合

も考えられます。 

 漢字検定は昨年より多い全体の4割が受験します。またお手

伝いのお知らせを年明けに流しますのでご協力お願いしま

す。 

《副校長先生あいさつ》 

 朝校内を回って安全点検をするのですが、その時「学校ら

しさ」はどういうところで決まるのだろうと考えます。それ

はその学校の“当たり前”なのかなと思います。 

 当たり前のレベルが高い学校は目標到達までが近いです

が、当たり前が低いと目指すところまでが遠くなります。当

たり前のレベルを上げることが、学校の環境を整えることに

近づくのかなと思います。週末上履きを持ち帰るのが当たり

前ですが、この学校はわりと残っています。靴箱を揃えるの

が当たり前ですが、そうじゃないクラスがたくさんあります。

忘れ物が多ければ授業を始めるのが遅れることにもなりま

す。こうした小さな当たり前を底上げすることで学校らしさ

がよりよくなっていくと思います。おうちの方にもご協力い

ただき、当たり前のことがしっかりできる学校にしていけた

らと思います。 

会員のみなさんからも委員会

活動についてのご意見を募集

しています！（無記名可） 


